

Central de Trabajadores de Cuba Saluda día nacional de la prensa



Cubaperiodista

La Habana, 14 mar (RHC) La Central de Trabajadores de Cuba felicitó este domingo a los trabajadores del sector periodístico en ocasión del Día de la Prensa Cubana.

Estimados profesionales de la prensa cubana:

Cuando el periódico Patria quedó fundado este día de 1892 se convertía ese medio de prensa, creado por el más universal de los cubanos, el Héroe Nacional José Martí, en un soldado que iba a la lucha y cada edición de esta publicación fue tribuna contra el colonialismo español.

Ese espíritu de abnegación y combate ustedes lo han hecho perdurable, a través de su convicción y entrega para acompañar incondicionalmente a cada uno de los procesos que emprende la Revolución Cubana.

Los trabajadores de la prensa en Cuba son leales defensores de la verdad; ejercen influencia pública y desde su quehacer cotidiano emprenden una comunicación cada vez más cercana al pueblo, en tanto mantienen incólumes los principios del Socialismo.

A ustedes, seguidores de un legado periodístico notable, formador de la conciencia y el patriotismo, con un basamento independentista y antiimperialista desde sus inicios, y que no descansan en el noble interés de promover y dar a conocer al mundo las grandes razones de Cuba; la CTC y sus sindicatos los felicita en este día.

Por las actuales circunstancias marcadas por la compleja situación sanitaria ante la presencia de la pandemia de la Covid-19, nuestra organización les trasmite el respeto y admiración que profesa por ese gremio, y desde la distancia les da a cada uno de ustedes un abrazo con fervor de,

¡Patria o Muerte!
¡Venceremos!

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/250601-central-de-trabajadores-de-cuba-saluda-dia-nacional-de-la-prensa>



Radio Habana Cuba